

El campus se perfila como el núcleo esencial para impulsar el crecimiento y la innovación de la universidad

Cultura



Publicada el: 12/11/24	Visitas: 85
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 4	Puntaje: 5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/cultura/el-campus-se-perfila-como-el-nucleo-esencial-para-impulsar-el-crecimiento-y-la-innovacion-de-la-universidad_8054.php



Cultura

El campus se perfila como el núcleo esencial para impulsar el crecimiento y la innovación de la universidad

El campus se posiciona como el epicentro clave para fomentar el desarrollo y la innovación en la universidad.

Inauguración del Primer Edificio del Campus Universitario en Paysandú

El rector de la Universidad de la República, Rodrigo Arim, afirmó “Y aquí estamos” durante el inicio simbólico de la construcción del primer edificio del nuevo campus universitario, en un acto celebrado en el Aula Gimnasio del ISEF.

Este nuevo edificio, que contará con aproximadamente 4.000 metros cuadrados, se ubicará en Zorrilla de San Martín, donde anteriormente funcionaba el Corralón, en una manzana que abarca 10.000 metros cuadrados y que albergará otros edificios universitarios.

Ubicación Estratégica

El campus se sitúa en una zona de gran influencia universitaria, cercano al Hospital Escuela, el Complejo Educativo Paysandú --compartido entre la UdelaR--, el Aula Gimnasio del ISEF y la Plaza de Deportes.

Características del Nuevo Edificio

Este edificio, cuya piedra fundamental fue colocada, contará con cuatro niveles y la posibilidad de construir hasta dos niveles adicionales.

Albergará un centro de simulación clínica destinado a todas las carreras de Medicina, convirtiéndose en un espacio de referencia a nivel nacional.

Centro Universitario Regional Litoral Norte

El Centro Universitario Regional Litoral Norte es actualmente el más grande del país, con más de 15.000 estudiantes, más de 1.000 docentes radicados y más de 60 carreras disponibles.

Autoridades Presentes

La ceremonia de colocación de la piedra fundamental contó con la presencia de destacadas autoridades, entre ellas: Intendente de Paysandú: Nicolás Olivera Ministra de Salud Pública: Karina Rando Diputada: Cecilia Bottino Subsecretario de Industria, Energía y Minería: Walter Verri Presidente de la Junta Departamental: Alejandro Colacce Además, formaron parte de la delegación de la Universidad de la República el director regional del Cenur Litoral Norte, Mauricio Caera, y otras autoridades académicas y arquitectos vinculados al proyecto.

Reflexiones del Intendente

Durante su intervención, el intendente Nicolás Olivera recordó momentos del

pasado industrial de la ciudad, señalando que “hace 60 o 70 años vivíamos al influjo del humo que salía de las chimeneas” de las grandes fábricas. Destacó la importancia del proyecto universitario como un impulso significativo para el progreso de Paysandú: “Las ciudades tienen humor; el de Paysandú, con este proyecto de la mano de la Universidad de la República, tendrá otra perspectiva, otro calor.”

Visión del Rector

Por su parte, el rector Rodrigo Arim enfatizó que la construcción del campus universitario será “central” para el desarrollo de la institución y “icónica para la ciudad de Paysandú”. Resaltó que las universidades no se generan en el vacío, sino que su desarrollo requiere de decisiones firmes y continuas. “Esto es un hito, un logro. Estamos absolutamente felices de poder festejarlo”, concluyó.

Impacto en el Sistema de Salud

La ministra de Salud Pública, Karina Rando, también hizo énfasis en que el nuevo campus representará un “semillero de talentos” que impactará directamente en el sistema de salud del país. “El recurso humano que se forma en el Interior, en el sitio donde va a ejercer, tiene la sensibilidad que conoce el territorio”, aseguró, reiterando que es más efectivo formar profesionales en la región que trasladarlos posteriormente a Montevideo.

Conclusión

Con la colocación de la piedra fundamental, Paysandú da un paso importante hacia la consolidación de una ciudad universitaria, abriendo nuevas oportunidades en la formación de profesionales y en el desarrollo social y económico de la región.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

EL CAMPUS SE PERFILA COMO EL NÚCLEO ESENCIAL PARA IMPULSAR EL CRECIMIENTO Y LA INNOVACIÓN DE LA UNIVERSIDAD

El campus se perfila como el núcleo esencial para impulsar el crecimiento y la innovación de la universidad

Tags

fundamental, intendente, universidad, proyecto, litoral, rodrigo, desarrollo, edificio, regional, estamos, universitario, autoridades

Noticias relacionadas

- 4.3 *** *Lacalle Pou y el presidente del Bid dialogaron sobre cómo posicionar a Uruguay como un centro de innovación en la región*
- 4.5 *** *Concierto imperdible en Nuevo Berlín: una fiesta de música y cultura*
- 3.6 *** *Sustracción de bicicletas en un edificio del barrio Cordón: los ladrones quedaron registrados por las cámaras de seguridad*
- 4.5 *** *Nuevas estrategias de innovación y formación: claves para impulsar la productividad empresarial*
- 4.9 *** *Más de seis mil emprendedores y 15 mil empresas del departamento recibieron el respaldo de Ande en su camino hacia el crecimiento y la innovación*
- 4.0 *** *Ataque aéreo de Israel contra un edificio en Gaza causa la muerte de al menos 93 personas*
- 4.7 *** *Udelar presenta una exposición para impulsar su variada oferta académica; será este miércoles en la antigua Facultad de Veterinaria*

4.1 * *Desafíos mundiales y la contribución de Montes del Plata al desarrollo sostenible en Uruguay*

4.8 * *Hsbc inaugura su sucursal en Uruguay, convirtiéndose en el primer edificio del país en recibir la codiciada certificación Leed Platinum en interiorismo*

4.3 * *Transformar lo existente a través de la innovación tecnológica*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024